



富小だより

学校教育目標 心豊かでたくましい子の育成

◇優しい子やさしく ◇考える子かしこく ◇元気な子げんきに

URL <https://tomioka-elementary-school.edumap.jp>

※本校のホームページをぜひ、ご覧ください。

給食や子どもたちの活動の様子を更新しています。→2次元コード



開校 150年

発行：所沢市立富岡小学校

令和5年度12月号

児童数：360名

〒359-0001 所沢市下富647-5

TEL 04-2942-0304

E-mail

tomioka-e@tokorozawa-stm.ed.jp



4年ぶりに・・・

校長 高橋 順



今年は、新型コロナウイルスが5類に移行したこともあり、学校だけでなく、いろいろな場所で行事が再開されました。その際によく聞いたのが、「4年ぶりに・・・」です。

2学期は学校でも、運動会と音楽会という大きな行事がありました。どちらも、これまでその時点での可能な範囲で行ってきましたが、全面再開という意味では4年ぶりになるかと思えます。4年ぶりとなると、その頃を経験している教員も少なくなっています。記憶も曖昧です。また、コロナ以前の方法に戻す必要があるのだろうか、という問題もあります。そういった状況の中で、新たな試みも取り入れながら取り組んできました。

運動会では、敬老席は設けず、休憩エリアを木陰に作りました。音楽会では、2階のギャラリーをビデオ撮影席として開放しました。どちらも感染拡大防止の観点から出た対応策ですが、今後も改善しながらよりよい形を取り入れていきたいと思っています。

運動会は屋外で行うため人数制限をせず、多くの方にお越しいただきました。一方で音楽会は体育館内で行うため、やむなく人数制限をしました。150周年式典を第一部として行いましたが、多くの方が式典から参加されることを想定していました。実際はインフルエンザの感染拡大もあり、保護者の皆様もできるだけ短時間の滞在で済まそうという傾向があったようです。不案内な点が多く、ご迷惑をおかけしました。

今年は、学校でも「4年ぶりに」という枕言葉をつけて行事を行っていた面があります。しかし、来年は「4年ぶりに」ではありません。今年の実験を生かし、コロナ以降の新しい生活様式や、今後の状況を見極めた上で行事を行っていきます。子どもたちが活躍できる行事となるように取り組んでいきますので、よろしくお祈りします。

最後になりましたが、保護者・地域の皆様のご協力のおかげで、無事、150周年記念式典を実施することができました。本当にありがとうございました。

「開校150周年式典」ステージ横看板の題字

開校150周年記念式典のステージ上に掲げた横看板の題字は、5年の荻野愛菜さんに書いてもらいました。荻野さんは書写関係で文部科学大臣賞をはじめとした数々の賞を受賞しています。このサイズの字を書くのは初めてということもあって、最初は戸惑っていましたが、短時間で練習を重ね、堂々とした立派な字を書いてくれました。式典は、第二部の音楽会と合わせて、子どもたちの活躍を見ていただく式とさせていただきます。



＜交通事故防止5つの行動＞

もしかして

とまる

みる

まつ

たしかめる

親善音楽会<5年生>

5年生が所沢市の親善音楽会に学校代表として参加しました。校内音楽会でも歌った「蝶が海峡を渡る」を披露しました。ステージの音響効果もあって、高音がとても良い音で響き、歌っていた5年生も心地良かったようです。他校の方々からも、「とてもきれいな歌声だった」とのお褒めの言葉をたくさんいただきました。



西武ライオンズ応援プロジェクト・長谷川選手来校

11月22日(水)に西武ライオンズ応援プロジェクトで本校の応援大使になっている長谷川信哉選手が来校しました。長谷川選手は、育成ドラフトで入団した21歳の選手で、今年はサヨナラホームランを打つ等活躍した、今後の有望な選手です。

夢を持つことが大切な話や代表児童へのバッティングのアドバイスなど、楽しい時間を過ごしました。来年以降の更なる活躍を期待するとともに、今後も応援していきたいと思ひます。



12月(師走)の予定

日	月	火	水	木	金	土
					1 授業参観・懇談会1・5年 5年短5	2
3	4	5 児童朝会	6 持久走記録会	7 委員会	8 持久走記録会 (予備日)	9
10	11 あいさつデー	12 朝学習	13	14 クラブ	15	16
17	18	19 朝学習	20 短4 掃除あり 13:35下校	21 短4 給食最終日 掃除あり 13:35下校	22 特3 終業式 11:35下校	23

3学期は1月9日(火)が始業式になります。12月29日~1月3日までは閉庁日になります。学校への連絡は、それ以外の平日にお願いします。

年末・年始、交通事故には気をつけるように、ご家庭でもお子さんにお伝えください。

<交通事故防止5つの行動>

もしかして

とまる

みる

まつ

たしかめる